
 

 

平成 30年度 
東 大 和 市 地 域 公 共 交 通 会 議 

第 1 回 

  

  日時：平成３０年 ７月 ９日（月）     

    午後２時００分～午後３時３０分   

         場所：会議棟第４・５会議室      

○委員の出席・欠席 

出 ・ 欠 番号   氏   名 出 ・ 欠 番 号   氏   名 

出 

出 

出 

出 

出 

出 

欠 

出 

 

出 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

9 

鈴木文彦  委員 

吉田幸夫  委員 

佐竹芳浩  委員 

楠木行雄  委員 

深川  勇 委員 

西脇明美  委員 

秀島文明  委員 

柳瀬光輝  委員 

(代理  石川氏) 

蛭間浩之  委員 

出 

 

出 

出 

出 

出 

欠 

  出 

 

10 

 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

 

竹島達也 委員 

（代理 小松崎氏） 

 佐藤祐浩 委員 

 和田 明 委員 

 佐藤昌彦 委員 

 依田 修 委員 

小河憲司 委員 

直井 亨 委員 

（都市建設部長）  

 

○市側出席者 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

都市計画課長 

都市建設部副参事 

（公共交通担当） 

神山 尚 

内藤 峰雄 

 

計画調整係長 

計画調整係主事 

計画調整係主事 

  福田 智宏 

佐藤 真一  

有冨 佑美  

 

１．次第  

  １ 事務局から庶務報告  

 

２ 議事  

    （１）ちょこバスの利用状況等について（報告）  

        

    （２）コミュニティ交通の検討状況について（報告） 

 

    

 ３ その他 

 

 

 

 

 



 

 

２．会議内容 

 

・議事（１）ちょこバスの利用状況等について（報告）  

 

ちょこバスの利用状況等（乗車実績、運賃収入実績、補助金の当初予算に

ついて、小人運賃割引現金 50 円利用実績、乗継可能率及び乗継利用者数推移、

利用促進の取組み）について報告した。 

委員からは、往復ルートの東大和市駅での乗車数の伸びについて、慎重に

分析してほしいという意見があった。  

また、収支表の人件費及び運送費の項目にある「その他」について、より

具体的に何にかかった経費かわかると良いという意見があった。  

 

 

   （２）コミュニティ交通の検討状況について（報告）  

 

市内の２地域（芋窪地域、湖畔地域）において、地域住民と市が協働で地

域交通の導入に向け、関係機関との協議を行っている旨や課題について報告

した。 

委員からは、補助額上限を 500 万円と限るのは難しいのではないかという

意見や、東京街道団地など市内の他地域についての交通の考えを問う質問が

あった。 

 

 

３．傍聴者  ５人 


